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使用了近50年的NBA标志是以NBA湖
人名宿杰里·韦斯特为原型设计的。不过韦
斯特近日在一档电视节目中表示，他希望
NBA换掉标志。

NBA 的标志由纽约设计师阿兰·西格
尔设计，于1969 年公布。虽然官方因肖像
使用费的原因一直没承认标志原型是杰
里·韦斯特，但据设计者透露，原型就是
韦斯特。

近日，在一档节目中韦斯特谈到了自
己是 NBA 标志原型这件事的看法。“首
先，我希望我从来没成为过标志。这个观
点我已经说过不止一次。”韦斯特说，“我
打球的时候正值联盟开始开拓市场，设计
标志时有 5 个球员被纳入过考虑。这件事
儿我一直并不清楚，直到前NBA主席沃尔
特·肯尼迪告诉了我，再之后 《纽约时
报》 也做了报道。这件事确实在抬举我，
但我不喜欢做任何事去吸引别人对我的注
意力，人们管我叫‘LOGO男’，但那并不
是真正的我。如果以后联盟想换标志，我
希望他们能这样做。”

韦斯特职业生涯中曾 14 次连续入选全
明星，荣膺 NBA 得分王和助攻王各一次，
1972年夺得NBA总冠军。 据《新快报》
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2024 年奥运会主办权花落谁家？巴黎
还是洛杉矶？两家奥申委各自尽最大能力
在努力着，明争或许谈不上，暗斗绝对
有。法国媒体就挖出一条线索。截止近
日，洛杉矶2024奥申委的脸书点赞总数为
1051665次，而巴黎只有236630次，差距大
的很不真实。法国人指责美国人“买点
赞”充面子，当然美国人予以否认。

法国媒体调查发现，洛杉矶超过80万
的点赞，都是在最近三个月内火线取得。
而洛杉矶方面称之所以数据增长如此迅
猛，归功于自己的社交媒体团队的积极开
拓成果。另外洛杉矶自身这座城市就很吸
引世界各地的年轻人，他们正是社交媒体
的主力大军。于是团队就利用洛杉矶市的
自身各种优势来吸引潜在观众。

但法国媒体不接受这种解释。法国方
面的数据专家称，洛杉矶的数据来自于不
太可能有疯狂点赞群体出现的地方，比如
非洲、南亚等地。来自孟加拉国的点赞从1
月的 83 次突然增到 4 月的 104165 次，巴基
斯坦则从 56 次冲到 92104 次，尼泊尔从 71
次升到78515次。

不过，法国奥申委的脸书点赞能从 6
万多，三个月内增到20几万，有消息称是
开拓了阿尔及利亚、突尼斯等一些法国前
殖民地的来源。但和美国都能从八杆子打
不到一块的尼泊尔涨出 7 万点赞来对比，
法国人的步子还是太小了。 晚综

申奥变“点赞大战”

法媒称洛杉矶买赞充面子
本报讯（记者 杨 光） 4月9日

下午，2017年河南省青少年拳击锦标
赛在漯河市体校开赛。比赛现场选手
技术精湛、对抗非常激烈，场下观众
激情四射，显示着拳击运动的魅力。
据了解，本次比赛共有来自全省各地
的833多名选手参加，其中漯河代表
队派出109名选手参加各组别的争夺。

拳击赛火爆开打拳击赛火爆开打

4 月 9 日下午，在漯河市体校体
育馆内，2017年河南省青少年拳击锦
标赛激战正酣，比赛现场分三个拳
台，同时进行比赛。

“BOX!”“STOP！”……随着裁
判的一声令下，场上的选手或是扭打
在一起进行激烈的身体对抗，或是快
步上前给对手一记猛拳。记者看到，
选手都是经过了长时间的专业训练，
有的选手利用前手拳和移动控制距离
然后打反击，有些选手为了尽快得
分，尽量加强攻势，把对手逼到拳绳
边形成对攻，场面非常火爆，台下观
众们也纷纷拍手叫好。在比赛中，不
少选手面部被击打出血，但经过简单
治疗后，依然在场上坚持比赛，非常
顽强。

据了解，河南省青少年拳击锦标
赛是我省一项重要赛事，由河南省体
育局主办，河南省重竞技运动管理中
心、漯河市体育局承办，比赛为期7
天。包括我市代表队在内，各省辖
市、省直管县 （市）、省体校等共计
833 人参赛。本次比赛竞赛项目，根

据年龄和体重，分为男子和女子各
甲、乙、丙三个组别共计58个级别。
比赛目的是为促进河南省青少年体育
运动的发展，并为省队选拔苗子。

漯河选手漯河选手实力不俗实力不俗

本次比赛，我市派出109 名选手
参赛，人数居参赛队之首。漯河市体
校拳击教练方磊告诉记者，漯河的拳
击运动发展很迅速，涌现出一批高水
平选手，目前拳击项目整体实力在河
南省排名第一。

“去年下半年河南省青少年拳击

冠军赛，我们的代表队一共拿到17个
冠军。“方磊告诉记者，河南省一年
有两次大型青少年拳击赛事，上半年
的是锦标赛，下半年为冠军赛。过去
郑州拳击水平相对较高，在比赛中总
分都是排名第一，但这个历史去年被
漯河市代表队改写。目前我市有一批
拳击苗子选手，有6名选手已输送省
队，去年一位女选手拿到了全国锦标
赛第三名，今年另一选手又获全国锦
标赛的第三名，还有两名男子选手正
在备战明年的全运会，是省队的重点
队员。这次比赛，我市代表队依然有
希望再创佳绩。

4月9日，世界羽坛男子单打两大
“天王”林丹和李宗伟在马来西亚羽毛
球公开赛的决赛中又一次展开巅峰对
决，最终林丹以2∶0战胜坐拥主场优
势的李宗伟，首次在马来西亚称王。

赛后林丹笑言：“很多媒体说我
从没在东南亚拿过公开赛冠军，至少
今天我做到了，我觉得自己很出色。

这次来一是为世锦赛拿积
分，二是试试看能不能打
破大家所说的魔咒。”

纵观整场比赛，林丹
打得并不轻松。第一局前半段二人比
分咬得很紧，后半段林丹还一度 15∶
19落后李宗伟，但随着李宗伟挑战鹰
眼失败及多次判断失误，林丹越战越
勇，最后以21∶19拿下第一局。第二
局林丹依靠网前放小球结合大力扣杀
将分差拉大到15∶10，随后双方互有
得失。李宗伟没能像11年前那次马来
西亚公开赛一样、逆转击败手握7个
赛点的林丹。这一次，林丹笑到最
后，以21∶14赢下第二局，全场比赛
耗时55分钟。

获胜后的林丹非常激动，他大声
欢呼然后跑到场边脱下球衣，倒在地
上躺成一个“大”字，握紧拳头随后
又双手捂脸，直到场边的教练走来他
才起身，随后跑去和另一边的李宗伟
拥抱并交换球衣。

当被问到为何在公开赛后的庆祝
方式会和世界大赛一样时，林丹表

示，不管大赛小赛，只要是代表中国
并且对手是李宗伟，就希望能拿出最
好的竞技状态。他说：“因为我们不
再是20出头的年轻小伙子，两人加起
来都快 70 岁了，所以打一场就少一
场，让我格外珍惜，再一个我是在宗
伟的主场赢下比赛，在马来西亚从来
没这么多球迷给加油，感觉很幸福。”

谈到接下来的计划，林丹说将参
加随后在常州举行的羽毛球大师赛，

“今年如果我积分不够的话会错失世
锦赛，会很遗憾，所以我还在努力。”

关于下一届奥运会，林丹表示自
己还没想那么多。他还表示，目前世
界羽联的比赛太多，对自己和李宗伟
这样的老将来说并不好，因此有时候
会在一些比赛中保留一些实力或选择
一些战略性放弃，“我希望很多媒体
和球迷能理解”。当被问到会不会和
李宗伟约定在同一时间退役时，林丹
说：“我等会儿要回去看一下我的手
机有没有他发给我的短信。”

而李宗伟赛后表示，自己打得不
好，但竞技体育胜负很平常，虽然距
离个人第12个马来西亚公开赛冠军就
差一步，但保持状态已经很不简单。
他还说，希望和林丹尽量延长职业生
涯，“最重要的是我们心中那团火”。

谈到世锦赛，李宗伟表示林丹肯
定是主要的对手，但谌龙、约根森及
一些优秀选手都需注意，接下来会有
选择地参加一些比赛。 据新华社

为期7天的2017年河南省青少年拳击锦标赛昨日开赛

我市参赛选手实力不俗

马来西亚羽毛球公开赛

林丹击败李宗伟首夺冠

林丹在比赛后庆祝胜利林丹在比赛后庆祝胜利。。

选手在比赛中选手在比赛中。。


